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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Kostheim am 05. Dezember 2007

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Beschluss Nr. 0174 

1. - Die Fraktion AUF bittet um Vertagung ihres Antrags TOP 6 auf die Sitzung am 13.02.08.
- Die TOP’e 7-9 werden nicht öffentlich beraten.
- Die Tagesordnung wird ergänzt um die nichtöffentlichen Beratungsgegenstände
   - Zuschussantrag Freiwllige Feuerwehr Kostheim (SV 228)
   - Neuanschaffung Bühnenvorhang Bürgerhaus Mainz-Kostheim
- Die Tagesordnung wird sodann genehmigt.

2. Die Niederschriften vom 16.10.2007 und 24.10.2007 werden genehmigt.

3. Im Rahmen der Mitteilungen werden folgende Informationen bekannt gegeben:
a) Weichenumbauarbeiten vom 23.12.07, 7 Uhr bis 24.12.07, ca. 9 Uhr, kein Regional-
    verkehr über Bahnhof Mainz-Kastel
b) Keine Schulungsveranstaltungen für Ortsbeiräte AKK zum neuen Haushalt
c) Mitteilung zur komm. Leitung der Kämmerei durch Herrn Emmel
d) Beschilderung und Markierung „Behindertenparkplatz am Bürgerhaus Kostheim“ ist 
    umgesetzt.
e) Umweltamt bittet um Standortvorschläge für das Lärm- und Luftmessprogramm 2008:
    Der Ortsbeirät schlägt folgende Standorte vor:
    - Hauptstraße, zwischen Alter Ortsverwaltung und Brücke Gustavsburg (ev. Parkplatz)
    - Hochheimer Straße / Ecke Uthmannstraße
    - Hochheimer Straße / Kreuzung Kostheimer Landstraße/Philippsring
f) Vorstellung der Lärmsanierung an den Eisenbahnstrecken erfolgt voraussichtlich im 
    Frühjahr 2008
g) Ortsverwaltung ist am 06.12.07 wegen einer Personalversammlung geschlossen
h) Die Firma SCA spendet für die Toilettenanlage am Kostheimer Friedhof Handtuchhalter 
    und Abfallkörbe.
i) Herr Ortsvorsteher informiert über ein Telefonanruf des Oberbürgermeisters mit der 
    Bitte um Weiterleitung seiner Entschuldigung über seine pauschale Aussage, dass die 
    Ortsbeiräte AKK keine Priorisierung bei den Haushaltsanmeldungen vorgenommen 
    hätten.
j) Mitteilung, dass die Wohnbau Mainz GmbH die Mieter über den Sachstand der 
   Verhandlungen informiert habe.

  



Seite 2 des Beschlusses Nr. 0174 des Ortsbeirates Mainz-Kostheim vom 05. Dezember 2007

4. Der Schriftverkehr Nr. 195 – 225 wird zur Kenntnis genommen.

a) SV 205 Ausbau der Anton-Hehn-Straße
 Der Ortsbeirat erhebt Einspruch gegen die Durchführung der Maßnahme. Das 
Dezernat wird um eine Stellungnahme gebeten, warum das Tiefbauamt sich über einen 
Beschluss des Gremiums hinwegsetzt und die Straße entgegen dem ausdrücklichen 
Wunsch in 2008 mit dem fehlenden Asphaltbelag abschließen möchte.

b) SV 208 Bachbegehung Käsbach
 Der Angelsportverein hat im Rahmen seiner Bachpatenschaft die Ergebnisse 
der Begehung vom 13.10.07 protokolliert und mit Bildern dokumentiert. Darüber hinaus 
wurden erneut illegale Einleitungen und Wasserentnahmen festgestellt. Hier stellt sich die 
Frage, ob die Untere Wasserbehörde diesen Zustand, der seit Jahren beklagt wird, nicht 
abstellen kann oder will. Der Ortsbeirat erwartet die umgehende Beseitigung der 
Beeinträchtigungen sowie eine Stellungnahme zu den illegalen Einleitungen und 
Wasserentnahmen. Den Anwohner/innen des Siebenmorgenviertels ist nicht zu 
vermitteln, dass sie Hochwasserschäden in Kauf nehmen müssen, nur weil die Untere 
Wasserbehörde, respektive die ELW, nicht ihren Aufgaben nachkommen. 
In der nächsten Sitzung wird um eine Stellungnahme durch Herrn Amtsleiter Mengden 
gebeten.

c) SV 210 Wegsanierung Mainufer
 Es wird um eine Sachstandsinformation gebeten.

d) SV 211 Kehrpläne
 Der Ortsbeirat ist mit der Antwort nicht einverstanden. Zahlungspflichtige 
Bürger/innen müssen wissen, wann die Straße gereinigt wird und dies auch überprüfen 
können. Ebenso nicht verständlich ist die Begründung, dass eine Veröffentlichung der 
Kehrpläne im Internet aus finanziellen Gründen nicht sinnvoll sein soll. Welche Kosten 
entstehen durch eine Veröffentlichung im Internet?

e) SV 214 Hauptstraße 102
 Es ist dem Gremium nicht verständlich, dass Überprüfungen durch die 
Bauaufsicht in den Jahren 2001 und 2004 nicht weiter kontrolliert werden.

f) SV 215 Theodor-Heuss-Brücke
 Die Thematik soll in der AG Verwaltungskostenbeiträge besprochen werden.

+ +

Verteiler:

1009 z.w.V. zu den Punkten 1-3, 4c, 4f
Dezernat V/36 z.w.V. zu Punkt 3e und 4b
Dezernat IV z.w.V. zu Punkt 4a, 4e
Dezernat VII z.w.V. zu Punkt 4d

Müller
Ortsvorsteher
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